

II FASE DE REMODELACIÓN DE ESPACIOS FÍSICOS DE IMAGENOLÓGÍA



El Director Médico General Dr. Elías García Mayorca, en compañía de la Dra. Damaris de Lawson, Jefa del Departamento de Diagnóstico y del Dr. Germán Delgado, Jefe del Servicio de Imagenología del HST, inauguraron las adecuaciones de los espacios físicos de servicio de imagenología, que forma parte de la 2da fase del proyecto “Adquisición e Instalación del Equipo de Resonancia Magnética de 3 Tesla y Remodelación de los Espacios Físicos del Servicio de Imagenología”. A este acto asistieron colaboradores del hospital e invitados especiales.

PATRONATO DEL HOSPITAL SANTO TOMAS	
S.E. Dr. Fernando Boyd Galindo Ministro de Salud	Presidente
Dr. Julio Sandoval	Representante del Ministro de Salud
Lic. Juan Carlos Baquero Club Kiwanis de Panamá	Vicepresidente
Lic. Juan A Tejada Londoño Club Kiwanis de Panamá	Suplente
Lic. Jorge Ortega Club Activo 20-30 Panamá	Secretario
Ing. Vicente Caropresso Club Activo 20-30 Panamá	Secretario Suplente
Lic. Luis Quirós Club de Leones de Panamá	Tesorero
Lic. Patricio Ernesto Rojas Club de Leones de Panamá	Tesorero suplente
Lic. Eduardo Tejada Club Rotario de Panamá	Vocal
Lcdo. Carlos Rabat L Club Rotario de Panamá	Vocal Suplente
Lic. Levi Arcia Representante	Contraloría General de la República
Dr. Elías García Mayorca	Director Médico General

Misión

Somos un Hospital público especializado, de Tercer Nivel de Atención, alta complejidad, de referencia nacional que ofrece servicios de salud, docencia e investigación para la población demandante utilizando tecnología avanzada, con compromiso social.

Visión

Ser un Hospital certificado internacionalmente y formador de líderes en salud para satisfacer las necesidades del usuario.

Valores

Servir con eficiencia, profesionalismo y calidad a nuestros pacientes, compañeros y usuarios sin distinción de nacionalidad, raza, credo político o religioso, promoviendo los siguientes valores: responsabilidad, profesionalismo, humanismo, honestidad, respeto mutuo entre nuestros compañeros, usuarios y

Editora: Dra. Tita Méndez

Colaboración:

Lcdo. Geremías Marín

Lcda. Maritza Hernández

Teléfono: 507-5827

Correos: rrpchst@gmail.com

rrpp@hst.gob.pa

www.hospitalsantotomas.gob.pa





El HST, inauguró un nuevo sistema neumático de transporte de muestras de laboratorio de los edificios de especialidades y maternidad, que tiene como función trasladar muestras de laboratorio desde las diferentes salas del Hospital hacia el Laboratorio Clínico, disminuyendo el tiempo de respuesta, lo que redunda en un oportuno diagnóstico y tratamiento para los pacientes hospitalizados. Presentes en esta actividad el Dr. Elías García Mayorca, Dra. Damaris de Lawson, Jefa del Departamento de Diagnóstico, Magistra Jovanna Borace, Jefa del Servicio de Laboratorio Clínico, colaboradores del hospital e invitados especiales.





El HST realizó el Lanzamiento del Programa Familia Canguro, metodología que se aplica a bebés prematuros o con bajo peso, brindándoles calor, protección y apoyo en su recuperación, además garantiza el fortalecimiento del nexo estrecho entre madre e hijo.



En el acto, el Dr. Hugo González, Presidente de la Sociedad Panameña de Obstetricia y Ginecología, hizo entrega de 500 fajas canguro al Dr. Elías García Mayorca, Director Médico General del HST, como apoyo a este novedoso programa.

Participaron de esta actividad: Dra. Ana Belén Araúz, Subdirectora Médica, Dra. Ana Baso, Jefa del Departamento de Ginecología y Obstetricia, Dra. Isabel Lloyd, Jefa de Partos, Magistra Cecilia Pérez, Directora de Enfermería, Dr. Alberto Bissot del Hospital del Niño, colaboradores del hospital e invitados especiales.





Gracias a una alianza entre Canadian Wheelchair Foundation, Club Activo 20-30 de Panamá y Knights of Columbus (Caballeros de Colón), entregó a la Subdirectora Médica del Hospital Santo Tomás, Dra. Ana Belén Araúz, donación de 3 sillas de ruedas para nuestros pacientes.

A los Señores: Carlos Carrillo Villarreal, Presidente del Club Activo 20-30 de Panamá, Cristeana Flessner por Canadian Wheelchair Foundation, Bruce Poulin, Presidente de Knights of Columbus Canadá, Francisco Naar de Knights of Columbus y Mariano Ortiz, Caballero de Colón Panamá, les quedamos agradecidos.



A los Señores: Carlos Carrillo Villarreal, Presidente del Club Activo 20-30 de Panamá, Cristeana Flessner por Canadian Wheelchair Foundation, Bruce Poulin, Presidente de Knights of Columbus Canadá, Francisco Naar de Knights of Columbus y Mariano Ortiz, Caballero de Colón Panamá, les quedamos agradecidos.

MENSAJE

Quiero reconocer y agradecer profundamente la labor de todas las mujeres que forman parte del Hospital Santo Tomás. Su entrega, compromiso y vocación de servicio son fundamentales para brindar atención de calidad a quienes más lo necesitan.

Médicas, enfermeras, técnicas, administrativas y todas aquellas que con esfuerzo diario hacen de este hospital un pilar de la salud en Panamá, su trabajo es invaluable. Su dedicación y fortaleza inspiran a todos los que compartimos esta misión de salvar vidas.

Sigamos construyendo juntos un sistema de salud más equitativo, donde cada mujer tenga las oportunidades y el reconocimiento que merece. ¡Feliz Día de la Mujer!

Dr. Julio Sandoval
Presidente Delegado
Patronato Hospital Santo Tomás



Conmemorando esta fecha, la Clínica de Salud Ocupacional, organizó una jornada docente, donde se trataron importantes temas como Terapia del Suelo Pélvico por la Lcda. Lourdes Geniteau y Cuidado de la Piel, por la Dra. Ruth Sarmiento. Las participantes también se deleitaron con presentaciones artísticas.

El Hospital Santo Tomás, a través del Servicio de Nefrología a cargo del Dr. Diego Rey Rodríguez , en coordinación con el Departamento de Enfermería, celebró el Día Mundial del Riñón.



Durante la semana se desarrollaron alegres actividades: jornada de charlas y cápsulas educativas a personal de salud y usuarios. Pacientes fueron beneficiados con corte de cabello, manicure, peinado y blower.



Se escogió a la sra Sally González y al Sr. Lisandro Caisano como Reina y Rey Riñón 2025, ambos pacientes de nefrología.



El HST participó de la Feria Familiar que organizó la Lotería Nacional de Beneficencia en el marco del 106 aniversario de esa institución.

Se realizan pruebas de glicemia y toma de presión arterial, a cargo del Departamento de Enfermería y toma peso y talla e importantes recomendaciones para una sana alimentación por el Servicio de Nutrición.

De esta manera, una vez más el hospital mantiene interacción con la comunidad, brindando salud a todos los panameños y se une a la celebración del aniversario de esta noble institución benéfica





Bienvenida a los 120 Médicos Internos que rotarán en la institución por un año, adquiriendo conocimientos y destrezas de la práctica hospitalaria.

Como parte del proceso recibieron inducción en diferentes tópicos del hospital como: Calidad y Seguridad del Paciente, Banco de Sangre, Salud Ocupacional, Salud mental, entre otros.





Para celebrar el Día Púrpura o Día Mundial para Concienciación de la Epilepsia, se realizó una jornada educativa, dirigida a pacientes y familiares.

Neurólogos, psiquiatras, neurofisiólogos y enfermeras, orientaron sobre la enfermedad, su trayectoria y la importancia de considerar la diversidad cultural en el abordaje terapéutico.



Según la OMS aproximadamente 50 millones de personas alrededor del mundo tienen epilepsia y el 70% de ellas podrían vivir sin convulsiones si se diagnosticaran y trataran adecuadamente.

En la Clínica de Epilepsia del Hospital Santo Tomás bajo la coordinación multidisciplinaria del Servicio de Neurología liderado por el Dr. Fernando Gracia, están comprometidos con brindar una atención integral y personalizada tanto al paciente como a su familia.

